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Tagesordnung: 

1. Eröffnung der Sitzung, Begrüßung der Anwesenden, Feststellung der form- und 

fristgerechten Einladung und der Beschlussfähigkeit 

2. Information des Ortsvorstehers 

3. Protokoll der letzten Ortsbeiratssitzung 

4. Einzelgräber Friedhof 

5.  Wünsche Haushaltsplan 2023  

6. Termine 

7.  Verschiedenes 

 

1. Eröffnung der Sitzung, Begrüßung und Feststellung der Beschlussfähigkeit 
 
Der Ortsvorsteher Tim Jürgensmeier begrüßte die Ortsbeiratsmitglieder sowie die 
anwesenden Gäste zur Ortsbeiratssitzung und stellt die Beschlussfähigkeit fest. Zu Form und 
Frist der Einladung gab es keine Einwände. 
 
Die Hinweisbekanntmachung wurde in der HNA am 27.08.2022 veröffentlicht; die vollständige 
Tagesordnung wurde auf der Internet-Seite der Gemeinde Alheim bekanntgemacht. 
 
 
2.  Information den Ortsvorstehers 
 
Tim Jürgensmeier gab folgende Informationen bekannt: 
 
Es wurde ein Antrag an die Gemeinde gestellt, die Materialkosten für die Sanierung des 
Holzspielturms auf dem Spielplatz zu übernehmen. Der Antrag wurde nicht ganz abgelehnt, 
allerdings erstmal ins nächste Jahr verschoben, da momentan nicht mehr genügend Mittel im 
Haushalt vorhanden sind.  
 
 
 



In den letzten Wochen wurde der Sandbereich aufgefüllt und eingefasst, die Rutsche neu 
gestrichen, das Dach vom Rutschturm saniert, die Hängebrücke und die Kleinkinderwippe 
aufgestellt. Der Kies unter den neuen Spielgeräten soll noch eine Einfassung bekommen, da 
er sich sonst schnell verteilt.  
Der Ortsvorsteher freut sich, dass der Spielplatz täglich von vielen großen und kleinen Kindern 
genutzt wird.  
 
Der Antrag auf Fördermittel für die Beschaffung von Bierzeltgarnituren und einer Hüpfburg 
über „Starkes Dorf“ wurde leider abgelehnt. 
 
An beiden Feuerwehrstaustellen auf der Dorfstraße wurde bereits mit der Sanierung 
begonnen. Mit der Fertigstellung ist Ende September/Anfang Oktober zu rechnen. 
 
Die Waldsofas sind da und müssen im Oktober 2022 aufgestellt werden, um den Förderantrag 
endgültig abzuschließen. 
 
Die Ausschreibung der Straßensanierung „Baumbacher Straße“ ist lt. Gemeinde noch nicht 
erfolgt, sondern wird momentan vorbereitet. 
 
Der Schwanenteich ist aktuell immer noch nicht ausgebaggert. Tim Jürgensmeier hat mit der 
Fa. Berge Kontakt aufgenommen und darum gebeten, die Baggerarbeiten umzusetzen. Nach 
Rücksprache sollen in den kommenden Wochen die Baggerarbeiten aufgenommen und zum 
Abschluss gebracht werden. 
 
Zum Thema Neubaugebiet gibt es noch keine weiteren Erkenntnisse, da das Ergebnis der 
Schmutzwasseranalyse noch aussteht.  
 
An der Ludwigsecker Straße weisen 2 sichtbare Poller auch bei Dunkelheit auf die Engstelle 
hin. 
 
Die Kennzeichnung der 30er Zone auf den Teerflächen im Ort ist erfolgt. Alle 
Ortsbeiratsmitglieder äußerten jedoch die Meinung, dass die Wahrnehmung und Sichtbarkeit 
für die Verkehrsteilnehmer nicht so erfolgt, wie ordentliche Verkehrsschilder.  
 
Das verblasste Verkehrsschild an der „Baumbacher Straße“ hat der Bauhof entfernt und alle 
anderen verblassten Schilder gegen neue ausgetauscht. 
 
Für das Entfernen des Totholzes in den Bäumen am Friedhof ist bereits ein Baumläufer 
beauftragt. 
 
Es wurde bereits mehrfach bemängelt, dass die Hecken am Spielplatz und Friedhof dringend 
geschnitten werden müssen. Lt. Ortsvorsteher ist der Bauhof bereits darüber informiert.  
 
In der letzten Sitzung wurde die Frage an den Ortsbeirat gestellt, ob die Parkplätze am 
Feuerwehrgerätehaus auch bei Trauerfeiern mitgenutzt werden können. Nach Rücksprache 
mit der Wehrführung bekam der Ortsvorsteher die Mitteilung, dass die Parkplätze 
ausschließlich für die Einsatzkräfte vorgesehen sind und eine Mitnutzung ausgeschlossen ist, 
da auch während einer Trauerfeier eine Alarmierung erfolgen kann. 
 
 
 
3.  Protokoll der letzten Ortsbeiratssitzung 
 
Das Protokoll der letzten Ortsbeiratssitzung wurde durchgesprochen. Es gab keine Einwände. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 
4. Einzelgräber Friedhof 
 

Auf dem Friedhof sollen neue Reihen für Einzelgräber angelegt werden. 

Seitens der Gemeinde wurde der Bereich links neben dem Fußweg, vom Eingang Steinweg, 

vor der Linde vorgeschlagen. 

Nach kurzer Erörterung, sind alle Ortsbeiratsmitglieder mit dem Vorhaben einverstanden. Es 

wurde darüber abgestimmt. 

Abstimmung: 

Stimmenzahl insg. Ja Nein Enthaltung 

7 7 0 0 

 
 
 
5. Haushalt 2023 
 
Für den Haushalt 2023 wurden folgende Wünsche besprochen und festgelegt: 
 

 Renovierung Jugendraum 

 Reparatur/Sanierung Spielturm Spielplatz 

 Erweiterung der Parkfläche am Friedhof 

 Sanierung Verbindungsweg Ludwigsecker Straße/Im Kringels 

 Neugestaltung Verkehrsinseln am Ortsausgang Baumbacher Straße 

 Defibrilator DGH/Gaststätte für den Außenbereich 
 
Abstimmung: 

Stimmenzahl insg. Ja Nein Enthaltung 

7 7 0 0 

 
 
 
 
6. Termine 
 

12.Dezember 2022 nächste Ortsbeiratsitzung 

12.November 2022 Tag der Heimatpflege 

13.November 2022 Volkstrauertag – Kranzniederlegung am Ehrenmal 

 
7. Verschiedenes 
 
Im August fand wieder der Alheimer Stammtisch mit der MT Melsungen im DGH 
Sterkelshausen statt. Bereits vor der Ortsbeiratsitzung kam die Frage auf, aus welchem Grund 
für diese Veranstaltung keine Miete für die Nutzung der Räumlichkeiten gezahlt wird, da es 
sich bei den Initiatoren um keinen ortsansässigen Verein handelt. Auf Nachfrage des 
Ortsvorstehers bei der Gemeinde wurde ihm mitgeteilt, dass es sich hier um eine  Absprache 
mit dem Altbürgermeister handele. Nach kurzer Diskussion und Aussprache bittet der 
Ortsbeirat um eine klare Regelung, da jede andere Privatperson auch Miete für die Nutzung 
zahlen muss.  
 
Auf die Frage, was der Bürgerentscheid bezüglich des Ellenbacher Sees der Gemeinde an 
Kosten verursacht, gibt es noch keine konkrete Antwort seitens der Gemeinde. 
 
Am Ortsausgang Richtung Schwanenteich ist das Ortsschild zugewachsen und müsste 
dringend freigeschnitten werden. 
 
 
 



 
Rund um das Haus der Familie Landeck an der Dorfstraße wachsen wieder sämtliche Bäume 
und Sträucher über das Grundstück hinaus und beeinträchtigen zum Teil die Fahrbahn. Siehe 
Fotos. Die Regenrinne um das Grundstück herum wurde beim letzten Tag der Heimatpflege 
von Freiwilligen vom Unkraut befreit. Der Ortsbeirat bitte die Gemeinde, die Eigentümer mit 
Fristsetzung zur Grundstückspflege aufzufordern. Im Falle dass keine Reaktion erfolgt, sollten 
die Kosten der Entfernung den Eigentümern in Rechnung gestellt werden.  
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
Die von der Fa. Beisheim zur Verfügung gestellten Waschkarten werden in nächster Zeit mit 
einem kleinen Flyer an die entsprechenden Personen verteilt. Bei dem Personenkreis 
wurden Bürgerinnen und Bürger ausgewählt, die sich regelmäßig ehrenamtlich für den Ort 
engagieren.  
 
Die Löcher in der Teerdecke „Hinter den langen Gärten“ wurden vom Bauhof mit 
Unterstützung von Willi Holzhauer aufgefüllt.  
 
Es wurde vorgeschlagen einen Flyer über Sterkelshausen zu entwerfen, der zukünftig an die 
Neubürger verteilt wird.  
 
 
 
 
 
gez. Simone Wacker    gez. Tim Jürgensmeier 
Schriftführerin     Ortsvorsteher 


